
平成 21年度臨時理事会 会議録

規約第 16条の規程により会議録を調整する。

(1)会議の期日 平成 21年 2月 22日 14.30

(2)会議の場所 さいたま市ソニックシティ会議室

(3)出席及び欠席者の氏名 出席者 22名

(4)会議に付した事件及び議事の経過 BIJ記

会議に付した事件及び議事の経過

開会のことば

会長あいさつ

理事会成立宣言

議  長 仮議長・河本篠 山お 選考委員長

書記の指名

議事録署名人の選任

会議に付した事件及び議事

役員候補 を推薦す る「新理事会」

1協議事項について

第 3-議 集)役員の改正について

趣旨と経緯の説明、 田中事務局長

休憩→(休憩中|→ 地区〕1評議員i凛る理事の選出 (選出後)

再開→事務局報告。新理事の報告と承認について

俣 議なし、で新理事を承認する。)

衡 理事が決定したの0
議事休憩ヨ 休憩中:0役員候補鵜 する「新理事会」を開催

・仮議長 0河本鉄 山蒔 員長

河本鉄 山市)選考委員長より正副会長及び正副理事長候補の選任者報告。

会長・八木岩男(熊谷市)、 副会長鈴木敏男(草加市)高桑芳男(さいたま市)石井健治(深谷

市)山崎忠則 (越谷市)の留任報告。

理事長・黒澤健―(北本市)並木秀夫 (加須市)吉村正宏Oll越市)小原孝(杉戸Wrlの報告。

質疑



磯野終いたま榊・正副会長l■g任なのに、正副理事長は何故改選なの力ゝ

河本・正副会長については、従来の理事会での審議意向を尊重して選考いに

正副理事長にはその根拠がない。

磯野・全国大会を控えて全員でやろうとしているのに改選はおかしい。

事務局長・全国大会は実行委員会で役員体制は既に決まっている。

理事会とは離して理解すべきだ。

磯野・納得できない。

黒澤・渋沢理事長を私が追い落としたような発言をされるが、とんでもない言いがかりだ。

何のための選考委員会なのだ。選考委員会が信難 ないのは冗談じゃない。

磯野0(黒澤iOそういう趣旨ではない。選考委員長報告を了承します。

河本峡 山詢 選考委員長・新理事会は私の報告どおり決定します。

再開→河本(狭山市)選考委員長報告・役員改正について、理事会での決定を報告します。

河本徹抽 紛 選考委員長・以上で理事会を開 じます。

添付資料 平成 21年総会資料

開会のことば

平成 21年 2月 25日 調整

会議録は適正であります。

署名人      理 事   印

署名人      理 事  印


